



Dezember 2020

Czech Police Aviation Department entscheidet sich für LTB/400®

Die Geschichte der Czech Police Aviation Department begann im Jahr 1935. Die Czech Police hat Ihre Hauptbasis am Flughafen Prag. Die CPAD der Betreiber von den Hubschraubern hat eine spezielle Polizei-, Rettungs- und medizinische Ausrüstung. Diese Einheit ist für die Luftunterstützung auf dem gesamten Gebiet der Tschechischen Republik zuständig.

Das Unternehmen führt Luftunterstützung der Polizei, Brandbekämpfung, Rettungseinsätze und HEMS durch.

Das Team der Czech Police Aviation Department vertraut nun auf die Unterstützung durch die CAMO und Maintenance Management Software Lösung LTB/400®.

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 120 nationalen und internationalen Knden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400® System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

December 2020

Czech Police Aviation Department selects LTB/400®

The history of the Czech Police Aviation Department began in 1935. The Czech Police has its main base at Prague Airport. The CPAD the operator of the helicopters has a special police, rescue and medical equipment. This unit is responsible for air support throughout the territory of the Czech Republic.

The company performs air support of the police, firefighting, rescue operations and HEMS.

The team of the Czech Police Aviation Department trusts now in the support of the CAMO and Maintenance Management Software Solution LTB/400®.

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400® is an integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400® Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 120 German- and international aviation companies as our clients.